



Pressedienst

30. November 2018

606/2018 **Bürgermeistersprechstunden bei Facebook und im Rathaus**

607/2018 **Eintägige Vollsperrung an der Lothringer Straße**

608/2018 **Dankeschön-Konzert im BoGi`s Café**





30. November 2018

606/2018

Bürgermeistersprechstunden bei Facebook und im Rathaus

Am Montag, 3. Dezember, wird Bürgermeister Rajko Kravanja sich ab 18.00 Uhr in der Facebook-Gruppe „Du bist Castroper, wenn...“ wieder den Fragen, Anregungen und Meinungen der Bürgerinnen und Bürger stellen. Gemeinsam mit Gruppen-Administrator Guido Baumann werden die Antworten per Videoschaltung live übertragen.

Der Bürgermeister möchte damit die öffentliche Diskussionskultur mit den Bürgern auch über die sozialen Medien stärken.

Wer lieber persönlich mit dem Bürgermeister ins Gespräch kommen möchte, kann kommunale Themen auch bei der nächsten Bürgersprechstunde am Donnerstag, 13. Dezember, um 17.30 Uhr im Rathaus, Europaplatz 1, Sitzungssaal 5, mit ihm erörtern.

Per E-Mail ist Bürgermeister Rajko Kravanja über die Adresse buergermeister@castrop-rauxel.de erreichbar.





Pressedienst

30. November 2018

607/2018

Eintägige Vollsperrung an der Lothringer Straße

Ab der Wittener Straße bis zur Hausnummer 3 wird die Lothringer Straße an der Stadtgrenze zu Dortmund am Dienstag, 4. Dezember, von morgens 7.00 Uhr bis maximal 18.00 Uhr für den Verkehr gesperrt.

Dort wird mit einem Kran ein Balkon montiert. Die Umleitung am Tag der Sperrung führt über Lotharstraße, Jägerweg und Lothringer Straße.





30. November 2018

608/2018

Dankeschön-Konzert im BoGi`s Café

Im Juni dieses Jahres fand zu Gunsten des BoGi`s Café das Charity- und Kunst-Event „Music Meets Art“ statt. Mary Erzmanneit, Inhaberin des „arto mondo“-Ateliers, hatte zu 18 Songs der Musikgruppe „die Kellerband“ Bilder gemalt, die ersteigert werden konnten. 1.000 Euro für die Jugendarbeit des BoGi`s konnten so gesammelt werden.

Als Dankeschön hat nun das BoGi`s Café alle damaligen Spender mit ihren Familien und Freunden zum „Wohnzimmerkonzert“ mit der Gruppe „die Kellerband“ am Samstagabend, 1. Dezember, eingeladen.

